



Pièces	2 Pièces
Superficie	92 m²
Référence	240304
Prix	425 000 €

Villeneuve-Loubet

Appartement à vendre (06270)

Exclusivité au Domaine Montfeyri résidence fermée et sécurisée avec une piscine, terrain de tennis et gardien.Très beau et spacieux Appartement 2 pièces de 68,11M2 en rez-de-jardin d'Angle de 110m2.Exposé sud et ouest .Très jolie vue mer et verdure.Composé d'un hall d'entrée, d'un grand séjour de 24,70M2 sur terrasse de 24,10 m2, cuisine indépendante donnant sur le jardin , une grande chambre avec double placard sur jardin et d'une salle de bain avec fenêtre ,un WC indépendant.Il peut être transformable en trois pièces.Un dressing aménageable.Un grand Garage et une belle cave complète ce lot.

Exclusivity at Domaine Montfeyri gated residence with a swimming pool, tennis courts and caretakers.Very beautiful and spacious 2-room apartment of 68M2 on the ground floor of Angle.South and west facing with a large garden of 110m2.Composed of an entrance hall, large living room of 24. 70M2 on terrace of 24.10 m2, independent kitchen overlooking the garden, a large bedroom with double cupboard overlooking the garden and a bathroom with window, a separate toilet.A walk-in closet that can be converted.A large garage and a beautiful cellar complete this lot.

L'IMMOBILIÈRE DE VAUGRENIER

Domaine des Hauts de Vaugrenier - 06270 VILLENEUVE-LOUBET

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

